
№ 21 (390) 

Газета Законодательного Cобрания Челябинской области

www.zs74.ru24 июня 2015 года

Главным итогом прошедшего в Санкт-
Петербурге Международного экономи-
ческого форума стало понимание того, 
что экономику России и ее бизнес не 
сломать никакими санкциями. Тем бо-
лее не удалась и попытка «изоляции» 
нашей страны.

Как отметил губернатор Челябин-
ской области Борис Дубровский, 
возглавлявший делегацию наше-

го региона, все дни форума были насыще-
ны событиями и встречами, было деловое 
общение с руководителями федеральных 
органов, крупных российских корпораций. 

– Полезной была встреча с губернато-
ром Санкт-Петербурга Георгием Полтав-
ченко, подписан план мероприятий по 
реализации двустороннего соглашения, – 
отметил губернатор и поручил экономиче-
скому блоку правительства взять на осо-
бый контроль реализацию пунктов этого 
документа.

Кроме того, Борис Дубровский пре-
зентовал на Петербургском междуна-
родном экономическом форуме новый 
транспортно-логистический комплекс 
«Южноуральский». Выступление губер-
натора Челябинской области состоялось 
в рамках панельной сессии «Новые ин-
фраструктурные проекты: как изменится 
мир».

– ТЛК «Южноуральский» дал начало 
новому транспортному коридору СУАР 
(Китай) – Республика Казахстан – 
Челябинская область. В три с по-
ловиной раза, с 36 до 10 дней, со-
кращены сроки доставки грузов из 
центральных и западных районов 
Китая в Россию. У нас этот новый 
коридор сравнивают с Северным 
морским путем. Китайские колле-
ги справедливо называют его воз-
рождением Великого шелкового пути, – 
отметил в своем выступлении Борис 
Дубровский. – При выходе на проектную 
мощность ежегодный объем транзитного 
грузопотока через ТЛК составит 2,5 млн 
тонн, – заявил губернатор. – Наша об-
щая работа в этом направлении позволит 

достичь максимального экономического 
эффекта, столь необходимого для консоли-
дации экономического пространства ШОС.

Выступление Дубровского и представ-
ленный проект вызвали живой интерес у 
аудитории и потенциальных партнеров.

– Считаю, что у проекта прекрасные 
перспективы: мы с вами, что называет-
ся, оказались в нужное время в нужном 

месте. Это точка роста Челябинской об-
ласти. Для региона ТЛК станет основой 
для создания новых производственных 
площадок и привлечения крупных ин-
весторов, позволит расширить внешний 
товарооборот, – подчеркнул губернатор 
Челябинской области.

Также в рамках форума состоялась 
презентация результатов национального 
рейтинга состояния инвестиционного кли-
мата в субъектах Российской Федерации. 
Это первый полномасштабный рейтинг, 
составленный Агентством стратегических 
инициатив. В 2014 году апробация прошла 
в 21 регионе, сейчас оценивались усло-
вия для бизнеса почти во всех субъектах. 

Респондентами национального рей-
тинга инвестклимата стали более 
200 тысяч человек. Челябинская 
область вошла в число регионов с 
наиболее комфортными условиями 
для бизнеса. 

– В рейтинге мы заняли 28-е 
место из 76. Мы выглядим непло-
хо, но нет предела совершенству. 

Это как на беговой дорожке: только оста-
новишься – сразу слетишь. Необходимо 
проанализировать, какая работа ведется в 
регионах – лидерах рейтинга, на будущий 
год улучшить наши показатели, – подчер-
кнул губернатор. 

Андрей ВАгАноВ

Южноуральские грани международного форума

– Впечатления от форума сильные 
и позитивные, – рассказал участник 
челябинской делегации, депутат 
Законодательного Собрания об-
ласти, заместитель председателя 
комитета по экономической поли-
тике и предпринимательству Кон-
стантин Захаров (фракция «Еди-
ная Россия»). – В Санкт-Петербург 
приехало множество представителей 
европейского бизнеса, заинтересо-
ванных в развитии бизнеса с Россией. Многие из них отмеча-
ли, что в результате санкционных ограничений европейские 
компании несут убытки, а их места на рынке активно зани-
мают азиатские и... американские компании. Таким образом, 
главные инициаторы санкций как бы «подставляют» друзей из 
Европы. Кроме того, встреча с президентом вселила надежду, 
придала всем заряд оптимизма. Особенно обнадеживающе 
звучали слова о том, что глава государства лично готов помо-
гать компаниям избавляться от излишних административных 
барьеров, решать проблемы с финансированием, напоминая 
о ней отечественным банкам. С представителей власти будут 
строже спрашивать об исполнении законов, способствующих 
развитию малого и среднего бизнеса.

ТЛК «Южноуральский», презентация которого вы-
звала большой интерес у участников международ-
ного экономического форума в Санкт-Петербурге, 
станет основой для создания новых производствен-
ных площадок в регионе, для привлечения крупных 
инвесторов, позволит значительно расширить 
внешний товарооборот Челябинской области.

Уважаемые читатели!
Законодательное Собрание Челябин-

ской области проводит 25 июня свое оче-
редное заседание, после чего в его работе 
будет объявлен ежегодный летний пере-
рыв. Вместе с депутатами на краткосроч-
ные каникулы уходит и «Парламентская 
неделя». Следующий номер газеты выйдет 
в сентябре 2015 года.

При поддержке Законодательного Собрания 
Челябинской области все больше молодых 
семей получают возможность решить жи-
лищную проблему. 

В рамках принятой депутатами программы 
«Жилье для российской семьи» с нача-
ла 2015 года более 500 южноуральцев 

получили реальную помощь и поддержку в ре-
шении квартирного вопроса. Навстречу потреб-
ностям челябинцев пошли и представители биз-

неса, предложив свои способы решения 
проблемы доступного жилья. В новом 
150-квартирном доме в поселке Рощино 
по инициативе застройщика квартиры 
продаются по цене 30 тысяч рублей за 
кв. м. Заместитель председателя Зако-
нодательного Собрания области Юрий 
Карликанов (фракция «Единая Россия») 
посетил новостройку. Осмотром депу-
тат остался доволен: в квартирах есть 
все необходимое, жилищные условия 

самые благоприятные, особых похвал заслужи-
вает экологическая составляющая.

 – Это, наверное, тот прекрасный случай, 
когда цена и качество нашли друг друга, – 
заметил депутат. – На данное предложение 
стоит обратить внимание и банкам, выдаю-
щим ипотечные кредиты, и работодателям, 
которые хотели бы помочь своим сотрудникам 
с покупкой квартир в рамках программы «Жи-
лье для человека труда». Данное выгодное 
предложение внес сам застройщик. Конечно,  
ЗСО всецело поддерживает подобные инициа-

тивы. Одним из законодательных механизмов, 
которые могут помочь застройщику, является 
предоставление земли крупным инвесторам без 
аукциона по решению губернатора области. Такое 
право дало ему Законодательное Собрание по 
инициативе фракции «Единая Россия» .

Заселение дома идет полным ходом – 65 квар-
тир уже продано. Юрий Карликанов лично вручил 
ключи от квартиры одной из семей и поздравил 
новоселов с удачным приобретением.

надежда МЕДВЕДКИнА.
Фото наиля ФАТТАХоВА

квартирный бум

Юрий Карликанов вручает ключи новоселам.

В новой квартире.



№ 21 (390) • 24 июня 2015 года2 ПАРЛАМЕНТСКАЯ     НЕДЕЛЯ
Газета Законодательного Cобрания Челябинской области НОВОСТИ ЗСО

фото наиля ФАТТАХоВА

Цифра недели
владимир мякуш, председатель Законодательного собрания Челябинской области:

марафон талантов» завоевал любовь жителей области и способен 
перерасти в настоящий форум самодеятельного искусства наших 
земляков. в 2015 году мы намерены сделать финал большим областным 

праздником. на этот праздник смогли бы приехать группы поддержки 
артистов с территорий, площадка будет доступна для исполнителей всех 
возрастов и всем жанрам самодеятельного искусства: вокалистам, танцорам, 
музыкантам, цирковым коллективам. мы уверены, что наши таланты 
со сцены регионального конкурса шагнут и на российскую сцену.

Цитата недели

тысяч человек
со всех территорий 
Челябинской области 
приняли участие в 
народном конкурсе 

«Марафон талантов», организованном 
по инициативе Законодательного 
Собрания Челябинской области.

20
«марафон талантов» покоряет сердца
С 19 по 21 июня в Челябинской области на 
территории санатория «Сунгуль» проходил 
XXIII Всероссийский Бажовский фести-
валь народного творчества. Программа 
Бажовского фестиваля по традиции раз-
нообразна и насыщенна. На нескольких 
площадках были представлены все жанры 
творчества: от традиционных хореографии 
и вокала до литературного искусства и 
исторических инсталляций. В этом году 
впервые в рамках фестиваля проводился 
и очередной этап народного конкурса «Ма-
рафон талантов», проводимого по инициа-
тиве и при поддержке Законодательного 
Собрания Челябинской области. 

30 народных коллективов и соли-
стов со всей области приняли 
участие в съемке пяти телеви-

зионных передач, которые будут трансли-
роваться на «Областном телеканале – ОТВ». 
По результатам каждой передачи жюри вы-
берет одного победителя. Таким образом, 
будут определены 5 лауреатов конкурса. 
Оглашение результатов конкурса, награж-
дение победителей состоится в рамках гала-
концерта участников «Марафона талантов» 
6 сентября.

В работе жюри принимали участие председа-
тель Законодательного Собрания Челябинской 
области Владимир Мякуш, директор «Областно-
го телеканала – ОТВ» Светлана Яремчук, руко-
водитель Центра народной музыки «Гармонь», 
заслуженный работник культуры Российской 
Федерации Виталий Вольфович и директор Ба-
жовского фестиваля Андрей Суслов.

Владимир Мякуш, председатель Зако-
нодательного Собрания Челябинской 
области:

– Был приятно удивлен тем, сколько 
южноуральцев и гостей области собрал 
сегодня Бажовский фестиваль. Познако-
мившись с работой творческих площадок, 
с уверенностью могу сказать, что наши 
земляки талантливы во всем: в труде, на-
уке, творчестве!

Среди лауреатов «Марафона талантов» в этом году оказались такие прославленные кол-
лективы, как заслуженный коллектив ансамбль «Митрофановна» и народный коллектив 
ансамбль «Любава» (Сосновский район), заслуженный коллектив театра танца «Аллегро» 
(Коркино), образцовый коллектив хореографический ансамбль «Грация» (Красноармейский 
район), народный коллектив хор русской и казачьей песни «У околицы» (Копейск), заслужен-
ный коллектив цирк «Аллегро» (Чебаркуль), народный коллектив «Академический хор» (Юж-
ноуральск), народный коллектив фольклорно-этнографический ансамбль «Негрустинощка» 
(Ашинский район) и другие. С другой стороны, народный конкурс подарил зрителям и немало 
открытий и новых имен.

Увельские артисты ждут решения жюри.

Театр танца «Аллегро» (Коркино), 
«Солдатская плясовая».

Жюри за работой: Владимир Мякуш, Светлана Яремчук, Виталий Вольфович.

Юная звездочка - танцор Вадим Баймурзин, 
«Башкирский народный центр» (Челябинск). Репетиция на лоне природы. Встреча с солистами знаменитого ансамбля «Митрофановна».
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Ирина ЯББАРоВА, фото наиля ФАТТАХоВА

Почётным гостем на заседании стал Алек-
сандр Шлыков - ветеран ВОВ, участник 
легендарного парада в Москве 7 ноября 

1941 года и Парада Победы 1945-го, кавалер ор-
денов Октябрьской революции, Красной Звезды, 
Отечественной войны I степени, Трудового Красного 
Знамени, «Знак Почета», двух медалей «За отва-
гу». Александр Семенович прошел всю войну, был 
участником знаменитых сражений Великой Отече-
ственной. В мирное время стал врачом, 23 года был 
главным хирургом Челябинской области.

Ветеран обратился к присутствующим с на-
путственным словом и принял участие в церемо-

нии награждения по итогам первого полугодия. 
Председатель комиссии по социальной политике 
Артем Анисин зачитал поздравительный адрес 
заместителя председателя Государственной 
Думы РФ Сергея Железняка по случаю 70-летия 

Победы. Волонтеры и активисты патриотиче-
ских акций и проектов получили благодарности 
Общественной молодежной палаты. Помимо 
этого молодые парламентарии обсудили планы 
работы на второе полугодие 2015 года и участие 

в пятом молодежном форуме «УТРО. Урал - тер-
ритория развития».

Комиссия по социальной политике продолжа-
ет свою работу и приглашает актив обществен-
ных организаций к сотрудничеству.

В гербовом зале Законодательного 
Собрания Челябинской области состоялось 
торжественное заседание комиссии 
Общественной молодежной палаты 
по социальной политике. Молодые 
парламентарии обсудили итоги 
состоявшихся мероприятий и дальнейшие 
планы работы в год 70-летия Победы в 
Великой Отечественной войне.

напутствие от ветерана

герой Великой отечественной войны Александр Шлыков – пример для новых поколений.

турнир памяти виктора давыдова

Виктор Федоро-
вич Давыдов 
(1949 – 2005), будучи гене-

ральным директором Симского агре-
гатного завода (1987 – 1994) и пред-
седателем Законодательного Собра-
ния области, много сделал для разви-
тия шахматного движения на Южном 
Урале. Турнир по быстрым шахматам, 
посвященный его памяти, стал частью 
областного шахматного календаря и 
проводится при поддержке Законо-
дательного Собрания Челябинской 
области и администрации Симского 

городского поселения. 
Н е п о с р е д с т в е н н ы й 
организатор турнира – 
шахматный клуб «Вер-
тикаль» (Сатка).

Соревнование не-
изменно привлекает 
большой интерес как 
сильнейших шахма-
тистов области, так и 
гостей из соседних ре-
гионов. Прошлый год 

запомнился участием иностранных 
гостей из Индонезии. В юбилейном 
турнире приняли участие 111 спорт-
сменов из Ашинского района, Усть-
Катава, Трехгорного, Сатки, Челябин-
ска, Перми, Сургута, Москвы. Самая 
массовая команда шахматистов в 
составе 40 человек приехала из Че-
лябинска.

На открытии турнира с привет-
ственным словом выступил депутат 
Законодательного Собрания Челябин-

ской области Александр Решетников 
(фракция «Единая Россия»).

Мемориал Виктора Давыдова при-
зван не только почтить память зна-
менитого земляка и стимулировать 
развитие шахмат в Ашинском районе, 
но и дать толчок пропаганде быстрых 
шахмат на всем Южном Урале. На 
турнир приехали такие именитые 
гроссмейстеры, как А.Фролов (Пермь), 
А.Козырев, В.Шаньгин, А.Гутенёв 
(Челябинск), мастера международ-
ного уровня В.Башков (Челябинск), 
Н.Лушников (Сатка), В.Шинкевич 
(Пермь). Зрители увидели красивую и 
честную борьбу в шести номинациях, 
которая продлилась шесть часов.

По результатам турнира победите-
лем стал 18-летний Евгений Полосин 
из Челябинска, второе место занял 
мастер ФИДЕ из Перми Артем Фролов, 
на третьем месте – Тимур Тангатаров 
из Челябинска. Лучшими среди юно-
шей и девушек стали гости из Сатки.

В Симе состоялся  
X региональный шах-
матный турнир по 
быстрым шахматам, 
посвященный памяти 
руководителя регио-
нального парламента 
в 1995 – 2005 годах 
Виктора Давыдова

день памяти и скорби
В акции «Свеча памяти» приняли 
участие 3,5 тысячи челябинцев.

22 июня в восемь часов ве-
чера тысячи жителей Че-
лябинска пришли к Тро-

ицкому мосту на улице Кирова, чтобы 
зажечь свечи в память о погибших во 
время Великой Отечественной войны. 
Вместе с челябинцами память героев 
войны почтили губернатор Борис Ду-
бровский, председатель Заксобрания 
области Владимир Мякуш, уполномо-
ченный по правам ребенка в регионе 

Маргарита Павлова. Ми-
трополит Челябинский и 
Златоустовский Никодим 
отслужил панихиду по по-
гибшим солдатам.

Первую свечу на Ки-
ровском мосту зажег вете-
ран Великой Отечествен-
ной Александр Шлыков. 
Он один из тех, кто встал 
на защиту родины утром 
22 июня 1941 года, прошел всю войну 
и участвовал в двух знаменитых сто-
личных парадах: 7 ноября 1941-го и 

в победном параде 
в июне 1945 года. 
Александр Шлы-
ков передал огонь 
своей правнучке, 
затем под речь 
диктора Левитана о 
«вероломном напа-
дении на Советский 
Союз» свечи зажгли 
Борис Дубровский, 
Владимир Мякуш, 
Маргарита Павлова 
и митрополит Ни-
кодим. Постепенно 

свечи зажгли все собравшиеся. Участ-
ники акции растянулись по мосту почти 
на 100 метров.

– Этот день стал одним из самых 
трагических в истории нашей страны. 
Война принесла горе в каждую семью, 
в каждый дом, нарушила мирную 
жизнь миллионов людей. Среди тех, 
кто прошел дорогами войны, были и 
наши земляки. Свыше одного мил-
лиона человек ушли на фронт из Челя-
бинской области. Сто пятьдесят семь 
тысяч из них погибли в боях, умерли 
от ран, пропали без вести. Вечная им 
память и слава! – сказал Владимир 
Мякуш по окончании акции.

Елена МЕФоДЬЕВА.
Фото наиля ФАТТАХоВА

Законодательная инициатива 
депутатов Законодательного Со-
брания Челябинской области по 
усилению ответственности за ис-
пользование труда иностранных 
работников принята Государствен-
ной Думой РФ.

Изменения коснулись Кодекса 
РФ об административных 
правонарушениях и Феде-

рального закона «О правовом положе-
нии иностранных граждан в Российской 
Федерации» в виде ряда поправок.

Напомним, что законодательная 
инициатива южноуральских депу-
татов поступила в Госдуму в дека-
бре 2014 года. Федеральные власти 
высоко оценили инициативу челя-
бинского областного парламента, 
однако попросили доработать зако-
нопроект, учитывая постоянно изме-
няющиеся реалии трудового рынка 
российских и иностранных работни-
ков. Принятый в третьем чтении фе-
деральный закон не только усилит 
ответственность за использование 
труда иностранных работников, но и 
будет способствовать оптимизации 
распределения трудовых ресурсов, 
позволяя решить проблему вытес-
нения российских граждан из ряда 
сегментов рынка труда.

– Инициати-
ва нашего За-
к о н о д а те л ь -
ного Собрания 
касалась уже-
сточения мер 
за нарушения 
законодатель-
ства в мигра-
ционной сфе-
ре. Большая 

работа по продвижению законопро-
екта была проделана депутатом Гос-
думы от Челябинской области Дми-
трием Вяткиным в сотрудничестве с 
федеральной миграционной служ-
бой, – отметил зампред областного 
парламента, председатель комитета 
ЗСО по законодательству, государ-
ственному строительству и местно-
му самоуправлению Семен Митель-
ман (фракция «Единая Россия»). –  

Благодаря принятому закону порядка 
в сфере трудовых отношений станет 
гораздо больше.

Принятый 19 июня новый феде-
ральный закон включает в КоАП РФ 
три состава административных пра-
вонарушений, при этом администра-
тивная ответственность устанавлива-
ется не только для самих работников, 
но и для работодателей. Если ино-
странный гражданин (или лицо без 
гражданства) работает без требуемо-
го федеральным законодательством 
разрешения на работу или патента, 
а также если он трудится по профес-
сии (специальности, должности), не 
указанной в разрешительных доку-
ментах, то ему грозит выдворение за 
пределы РФ, а также обязательный 
административный штраф в размере 
от 2 000 до 5 000 рублей.

За нарушение сроков внесения из-
менений в разрешение на работу или 
патент – административный штраф в 
размере от 4 000 до 5 000 рублей. 

Работа иностранных граждан без 
патента или разрешения, а также без 
указания всех требуемых сведений в 
этих документах влечет за собой ад-
министративный штраф на граждан в 
размере от 2 000 до 5 000 рублей; на 
должностных лиц – от 25 000 до 50 
000 рублей; на юридических лиц – от  
250 000 до 800 000 рублей либо адми-
нистративное приостановление дея-
тельности на срок от 14 до 90 суток.

Что касается поправок в Федераль-
ный закон «О правовом положении 
иностранных граждан в Российской 
Федерации», то они требуют обраще-
ния трудовых мигрантов в региональ-
ные подразделения Федеральной ми-
грационной службы при изменении в 
течение срока действия разрешения 
на работу фамилии, имени или от-
чества иностранного гражданина или 
реквизитов документа, удостоверяю-
щего его личность на территории РФ. 
В ФМС иностранные работники также 
должны будут обращаться при необ-
ходимости осуществления трудовой 
деятельности, не указанной в патенте 
или разрешении на работу, для вне-
сения необходимых изменений.

Людмила БАнноВА.

навести порядок 
в трудовой сфере

Почтить память павших пришли представи-
тели разных поколений.

Владимир Мякуш и Александр Шлыков передают огонь 
«Свечи памяти» юным наследникам Великой Победы.
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Ежегодно третье воскресенье 
июня в России свой 
профессиональный праздник 
отмечают работники сферы 
здравоохранения. В Челябинской 
области стало уже традицией 
накануне Дня медицинского 
работника награждать 
лучших представителей этой 
благодарной профессии премиями 
южноуральского парламента.  
И этот год не стал исключением.

В канун празднования профес-
сионального праздника меди-
ков в театре драмы имени На-

ума Орлова состоялась торжественная 
церемония награждения 50 лучших 
медицинских работников Южного Ура-
ла. Высокую награду медикам вручил 
вице-спикер Законодательного Собра-
ния Челябинской области, председатель 
комитета по социальной и молодежной 
политике, культуре и спорту Александр 
Журавлев (фракция «Единая Россия»). 
Также с праздником врачей поздрави-
ли парламентарии-единороссы Нико-
лай Янов и Лена Колесникова.

Поздравляя медиков с профессио-
нальным праздником и присвоением 
званий лауреатов премии областного 
парламента, Александр Журавлев от 
имени всех депутатов Заксобрания по-
желал виновникам торжества здоро-
вья и успехов, а также заметил, что 
вручение подобной награды – высокое 
признание представительного органа 
власти профессионализма и заслуг в 
сфере здравоохранения региона.

– Ваш нелегкий труд заслуживает 
самых высоких наград, – обратился 
к лауреатам спикер южноуральского 
парламента. – Ведь вы день и ночь 
у кровати больного. И не только спа-
саете жизни, пользуясь своими зна-
ниями и умениями, – вы окружаете 
их заботой и вниманием, терпением 
и пониманием. Умеете вдохновить 
на борьбу с недугами. Благодаря вам 
мы можем гордиться успехами сфе-
ры здравоохранения Южного Урала. 
Накануне вашего профессионального 
праздника от всей души поздравляю 
вас с Днем медицинского работни-
ка и присвоением высокого звания 
лауреата премии Законодательного 
Собрания Челябинской области. Ваша 
работа бесценна. 

Кстати, День медицинского ра-
ботника отмечается в нашей стране 
с 1980 года. Учрежден он был Указом 

Президиума Верховного Совета СССР 
1 октября. 

На сегодняшний день на Южном 
Урале трудятся порядка 60 тысяч 
медработников, включая врачей, 
средний и младший медицинский 
персонал.

В этом году свой профессиональ-
ный праздник российские медики от-
мечают уже в 35-й раз. К юбилейному 
празднованию профессионального 
праздника доктора получили настоя-
щий подарок – пятипроцентную при-
бавку к заработной плате. Напомним, 
11 июня на заседании депутатского 
корпуса были внесены изменения в 
областной бюджет, благодаря кото-
рым появилась возможность увели-
чить заработную плату работникам 
бюджетной сферы на пять процентов.

– В общей сложности из областного 
бюджета на эти цели выделено два 
миллиарда рублей, – прокомментиро-
вал Александр Журавлев. – Повыше-
ние зарплат коснется в первую очередь 
работников сферы здравоохранения, 
образования, культуры, социальной 
защиты, а также муниципальных слу-
жащих. Решение о повышении было 
принято в результате обращений из-
бирателей в ходе проведения предва-
рительного всенародного голосования 
партии «Единая Россия». Депутаты За-
конодательного Собрания наказы юж-
ноуральцев поддержали и обратились 
с предложением рассмотреть возмож-
ность повысить зарплату бюджетникам 
к главе региона Борису Дубровскому. 
Уже в ближайшем будущем зарплаты 
бюджетников подрастут.

Сами же медики, принимая по-
здравления и подарки, скромно заме-
чают, что всего лишь выполняют свою 
важную и нужную работу. А признание 
профессиональных заслуг на таком 
высоком уровне – как доказательство 
того, что этот труд ценят.

– Всегда мечтала быть врачом, – рас-
сказала участковый фельдшер второго 
педиатрического отделения городской 
детской поликлиники № 1 города Копей-
ска, лауреат премии Законодательного 
Собрания Мария Ивановна Бочкарева. – 
В больницу пришла еще девчонкой, 
сразу после школы. Сначала работала 
в регистратуре, была санитаркой, участ-
ковой медсестрой. Но всегда мечтала 
работать именно с детьми, уж очень я 
люблю малышей. Всегда от души ра-
дуюсь, когда у меня на глазах ребенок 
поправляется, болезнь уходит. Ведь в 
этом и есть смысл работы медицинско-
го работника – помогать другим быть 
здоровыми. Наверное, поэтому считаю, 
что самые главные качества для нас – 
доброта, отзывчивость и терпение.

Общий трудовой стаж Марии Ива-
новны Бочкаревой – 54 года. За это 
время, как признается, ни разу не 
появилась мысль изменить выбран-

ной профессии, наоборот, с каждым 
годом все сильнее понимала: здесь на 
своем месте. 

– Мне очень нравится моя работа, 
несмотря на все трудности, с которы-
ми приходится сталкиваться, – доба-
вила Мария Ивановна. – Ведь в моей 
профессии важно найти общий язык 
не только с детьми, но и с родителями: 
объяснить, успокоить, посоветовать. 
Наверное, любовь к профессии и помо-
гает справиться со всеми трудностями. 
А еще у нас очень хороший коллектив, 
все друг друга поддерживают, помо-
гают. Честно говоря, коллеги очень 
радовались за меня, когда узнали, что 
я стала лауреатом премии Законода-
тельного Собрания Челябинской об-
ласти. Для меня это очень высокая 
награда, значит, не зря столько лет 
проработала. И теперь вот появился 
стимул работать еще больше и лучше, 
ведь нельзя подвести тех, кто считает 
меня достойной этой премии.

Каждый лауреат получил нагруд-
ный знак, удостоверение и денежную 
премию. 

С праздником докторов поздрави-
ли творческие коллективы Челябин-
ской области.

Александр Журавлев, вице-спикер областного парламента, предсе-
датель комитета по социальной и молодежной политике, культуре
и спорту (фракция «Единая Россия»):

– Премия Законодательного Собрания Челябинской области в сфере 
здравоохранения вручается уже с 2004 года. Получают ее самые достойные 
работники отрасли, и награда – как признание их труда, высокая оценка 
за вклад в социально-экономическое развитие Челябинской области. Еже-
годно эту премию получают 50 лучших медицинских работников за высокое 
мастерство, многолетний труд. Каждый из них предан своей профессии, с 
трепетом относится к своим пациентам. Но для врача самая большая на-
града – искренняя благодарность пациентов.

награда для медиков

Премии медикам вручали депутаты
Александр Журавлев, николай Янов и Лена Колесникова.

Ирина ЯББАРоВА, фото наиля ФАТТАХоВА

МГновения праЗднования дня МедицинскоГо работника
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И действительно, добротой можно ис-
целить не только тело, но и душу. Ведь 
своим вниманием и заботой врач дает 

своему пациенту надежду, а значит, и вдохнов-
ляет на борьбу с недугом.

– От болезни никто не застрахован. Наша 
жизнь – как хождение по краю, и никогда не 
знаешь, что ждет впереди, – рассуждает Ольга 
Сахарнова. – И если вдруг с человеком случает-
ся беда, очень важно, чтобы руку помощи ему 
протянул добрый квалифицированный доктор.

Кстати, свой медицинский путь Ольга Сахарно-
ва выбрала еще в далеком детстве. Вспоминает, 
как в детском саду заботилась обо всех куклах: 
ставила диагнозы, назначала лечение. Как дока-
зательство тому – детские фотографии, на кото-
рых маленькая Оля примеряет на себя роль док-
тора. В школе желание лечить людей переросло в 
мечту, и уже к десятому классу был сделан окон-
чательный выбор в пользу медицины.

Кстати, родители выбор профессии одобрили, 
все-таки медик в семье – всегда польза.

– В восьмом классе я начала заниматься в 
биологическом кружке при Доме пионеров, – 
поделилась воспоминаниями Ольга Сахарнова. – 
На тех занятиях получила свои первые знания в 
сфере здравоохранения, научилась оказывать 
первую медицинскую помощь. Когда перешла 
в десятый класс, уже никаких сомнений у меня 
не было, что буду именно врачом. После школы 
сразу поступила в Челябинскую государствен-
ную медицинскую академию. А тогда, в 1980-е 
годы, в нашем медицинском вузе было только 
два отделения: педиатрическое и лечебное дело. 
Мне все-таки ближе была терапия, всегда хотела 
лечить именно взрослых людей, поэтому долго 
думать с выбором медицинского направления 
не пришлось – пошла на лечебное дело.

Будучи студенткой, решила попробовать 
себя в практической медицине – устроилась на 
работу в онкологический диспансер медсестрой. 
Как сама признается, совмещать было очень 
нелегко, но привычка достигать поставленных 
целей не позволяла отказаться от мечты. Прав-
да, немного погодя юная Ольга вышла замуж, 
совмещать учебу, работу и заботу о семье стало 
еще сложнее, поэтому выбор был сделан в поль-
зу семьи и учебы.

В 1986 году Ольга Сахарнова получила ди-
плом о высшем медицинском образовании. 
Мечта сбылась. В 1989 году она устроилась на 
работу в поликлинику № 5 города Челябинска 
врачом-терапевтом, а с 1997 года там же тру-
дится врачом-ревматологом. 

– Что самое важное в профессии врача? Ду-
маю, умение к каждому пациенту найти подход, 
ведь все люди разные, у каждого свой характер, 
темперамент, – заметила лауреат премии об-
ластного парламента. – При этом считаю, что 
главное качество для медика – доброта. К каж-
дому пациенту необходимо относиться с добро-
той и пониманием. И я абсолютно не согласна с 
бытующим мнением, что, мол, в здравоохра-
нении невозможно без здорового цинизма. Я 
глубоко убеждена, что только отношение с ду-
шой способно вылечить любую болезнь. Конеч-
но, пропускать через собственное сердце боль 
каждого пациента нелегко, это изматывает, в 
какой-то степени опустошает, но на равнодушие 
доктор просто не имеет права. Честно говоря, я 
со своими пациентами частенько веду себя как 
курица-наседка, по-другому не умею, да и не 
хочу. Ведь я несу ответственность за каждого, 
кто приходит ко мне за помощью. А помогать 
людям как врач всегда было моей мечтой.

Несмотря на все сложности в работе, ни разу 
не посещала мысль уйти из профессии, поме-
нять судьбу.

– Здесь я на своем месте, – уверена Ольга 
Сахарнова. – Это моя профессия, моя жизнь и 

судьба. Наверное, поэтому и не появлялось никог-
да желания что-то менять. Хотя, не скрою, бывает 
очень тяжело, особенно когда есть понимание, 
что болезнь моего пациента прогрессирует. Но 
человеческая природа такова, что всегда хочется 
верить в хорошее и надеяться на лучшее.

Не падать духом помогает семья – супруг и 
две взрослых дочки. Они источник новых сил и 
вдохновения, главные советчики и помощники.

– Пожалуй, мне повезло, я счастливый чело-
век, – добавила лауреат премии Заксобрания. – 
У меня есть любимая работа и замечательная 
семья, которая во всем поддерживает. Даже 
после тяжелого трудового дня, когда, казалось 
бы, и разговаривать уже ни с кем не хочется, я 
знаю: дома всегда поймут и поддержат. А еще 
есть любимые хобби: недавно снова начала вя-
зать на спицах, хотя до этого много лет их в руки 
не брала. Это не только помогает переключить 
внимание на что-то другое, но и успокаивает, 
помогает восстановить душевные силы. Еще 
очень люблю собирать грибы, а потом готовить 
из них кулинарные изыски. И мне приятно, и 
семья в восторге. Но, честно говоря, в послед-
ние несколько лет на кухне в нашей семье хо-
зяйничает в основном супруг, и, надо отметить, 
готовит он вполне неплохо. 

Но все-таки большую моральную поддерж-
ку, по словам Ольги Сахарновой, оказывают 
благодарные пациенты. Порой простое и по-
настоящему искреннее «спасибо» способно 
вдохновить, придать уверенности, а самое глав-
ное – это доказательство того, что врачебный 
труд не напрасен.

– Конечно, очень приятно получить премию 
Законодательного Собрания Челябинской обла-
сти, честно говоря, для меня это стало большой 
неожиданностью. Это не только честь, но и боль-
шая ответственность, ведь в нашем регионе 
трудится много достойнейших врачей, которые 
заслуживают такую награду ничуть не меньше. 
Поэтому мне теперь придется трудиться еще с 
большей отдачей, чтобы не подвести тех, кто в 
меня поверил.

Только настоящее врачевание не измеряется 
количеством и объемом наград и материаль-
ного поощрения. Истинный доктор – тот, кто 
умеет добротой, заботой и вниманием подарить 
надежду, а самое главное – желание жить. Ведь 
любовь к жизни – главное лекарство от любых 
болезней.

Доброта и любовь к людям – одно из важнейших лекарств при лечении пациентов. 
В этом уверена врач-ревматолог городской клинической поликлиники № 5 города 
Челябинска лауреат премии Законодательного Собрания Челябинской области в сфере 
здравоохранения Ольга Сахарнова.

Ирина ЯББАРоВА, фото из личного архива ольги САХАРноВой

лЮбовь как лекарство

– Что самое важное в профессии врача? Думаю, умение к каждому пациенту найти подход, 
ведь все люди разные, у каждого свой характер, темперамент, – говорит ольга Сахарнова. 

– При этом считаю, что главное качество для медика – доброта.
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Как всегда, нагайбакскому Сабантую 
благоприятствовала и погода. Сот-
ни людей съехались сюда в поис-

ках праздника, развлечений и встреч. За-
пах степных трав смешался с ароматами 
готовящихся блюд, многочисленные киоски 
с питанием, игрушками, сувенирами, бату-
ты, аттракционы, караоке зазывали гостей. 
Гостями праздника стали конкурсантки меж-
регионального конкурса «Татарочка-2015». 
А на главной сцене начало праздника пред-
варял пролог: в самобытном танце девушки 
собрали герб района, а перед сценой выстро-
ились все коллективы художественной само-
деятельности, выступающие в этот день. 

Депутаты Законодательного Собрания по-
здравили всех жителей и гостей с праздником, 
пожелав району высоких урожаев и успехов 
в труде. Наиболее отличившимся тружени-
кам района были вручены благодарственные 
письма ЗСО.

В это время на поляне шла бойкая торгов-
ля: на улицу мастеровых свои работы при-
везли карталинские ремесленники, изделия 
из глины и камня представили мастера из 
Магнитогорска, Дом творчества развернул 
широкую выставку. В этот же день в посел-
ке Кужебаевском Нагайбакского района со-
стоялось торжественное открытие обелиска 
участникам Великой Отечественной войны. 
Памятник героям-землякам на собственные 
средства построили местные жители. 

«Спасибо, Урал! Живопись XVIII – начала XX века 
из собрания Государственного Русского музея» 

– под таким названием в саткинском ДК «Магне-
зит» начала свою работу выставка полотен великих худож-
ников, организованная в знак благодарности уральцам за 
вклад в победу над фашизмом. Четыре картины кисти Кар-
ла Брюлова, Генриха Семирадского, Алексея Венецианова и 
Ореста Кипренского будут доступны для просмотра широ-
кой аудитории до конца июня. В числе первых посетителей 
экспозиции был и депутат Законодательного Cобрания 
области Леонид Урмашов (фракция «Единая Россия»), став-
ший в свое время одним из инициаторов этого проекта.

«Почтительно и отрадно своими глазами увидеть такие 
знаменитые полотна, ведь с началом Великой Отечественной 
войны жители Саткинского района включились в движение 
«Все для фронта! Все для Победы!». Саткинцы внесли свой 
вклад в Великую Победу», – подчеркнул депутат.

Заслуженную награду из рук депутата получили Ири-
на Кочергова, Ольга Боровкова и Ирина Шепеле-
ва. «Ваша деятельность является главным звеном 

в осуществлении государственной социальной политики. 
Под вашим постоянным вниманием находятся как самые 
маленькие, так и престарелые люди. Забота о них требует 
доброты и душевного тепла, искреннего сострадания и чут-
кости. А потому ваш ответственный труд – это служение по 
призванию», – отметил депутат.

Сегодня профессия социального работника очень востре-
бована, ведь в каждом муниципальном образовании нашей 
страны есть учреждения социальной защиты и обслуживания 
населения. Социальные работники – самые душевные, бес-
корыстные, благородные люди. Они ежедневно дарят свое 
душевное тепло и свое внимание самым незащищенным 
категориям граждан – инвалидам, сиротам, всем тем, кто 
нуждается в социальной помощи.

Встретился Андрей Самсонов в этот день и с представите-
лями советов ветеранов города и района. Андрей Алексан-
дрович профинансировал подписку на газету для ветеранов 
своего округа на второе полугодие 2015 года. Также депутат 
оказал материальную помощь и заслуженному коллективу 
Южного Урала «Троицкий казачий хор». Андрей Самсонов 
выделил 70 000 рублей коллективу на поездку в г. Оренбург, 
за что руководитель творческого коллектива и его участники 
выразили депутату слова благодарности и признательности. 
Стоит отметить, что это уже не первая помощь депутата ка-
зачьему хору. Андрей Самсонов всегда реагирует на просьбы 
заслуженного коллектива и старается помогать финансово.

Депутат Законодательного Собрания 
Челябинской области Виктор Корман 
(фракция «Единая Россия») совместно 
с представителями народного 
контроля провел очередной 
мониторинг продуктов питания в 
магазинах Миасса.

Депутат вместе с активистами 
миасского народного контроля 
провели рейд по магазинам и 

торговым точкам города. Целью провер-
ки стояло выявление незаконной про-
дажи алкоэнергетиков, которые вот уже 
как месяц запрещены к розничной про-
даже в Челябинской области. Кроме того, 
проверялась возможность незаконной 
продажи безалкогольных энергетиков 
несовершеннолетним.

Депутатскому контролю подверглись 
магазины крупных торговых сетей, 
реализующих алкогольную продукцию: 
«Карусель», «Пятерочка», «Красное – 
белое», «МАВТ». Перед тем как войти 
в каждый из этих магазинов, строгая 
комиссия проводила нехитрый, но 
очень показательный эксперимент. В 
торговые залы заходили только юные 
ребята-молодогвардейцы и пытались 
купить безалкогольные энергетики. 
Эксперимент показал: во всех магази-
нах у юношей потребовали предъявить 

паспорта. Вывод однозначен: прода-
жа безалкогольных тонизирующих на-
питков несовершеннолетним в данных 
торговых сетях не ведется.

А вот со следующим направлением 
проверки оказалось не все так благопо-
лучно. На прилавках магазинов «Кару-
сель» и «Пятерочка» в свободной прода-
же оказались слабоалкогольные напитки 
«Ягуар», «Русский черный» и «Страйк». По 
требованию Виктора Кормана руководи-
тели данных торговых точек немедленно 
убрали запрещенные изделия с продажи. 
По факту грубейшего нарушения состав-
лены соответствующие акты.

Параллельно с основным рейдом ко-
миссия во главе с депутатом провела 
и проверку ассортимента находящегося 
в продаже сливочного масла. Искали 
масло, цена которого была ниже 240 
рублей за килограмм. Настоящее сли-
вочное масло столько стоить сегодня не 

может. Значит, под его видом продают 
фальсифицированный масложировой 
продукт – спред. В спредах животный 
жир либо частично, либо полностью за-
меняют растительным. В результате по-
лучается продукт, который не твердеет 
даже в холодильнике. Но самое плохое, 
что в его составе присутствует пальмо-
вое масло, которое, мягко говоря, не 
совсем полезно, особенно детям.

К счастью, подобных продуктов в ми-
асских магазинах выявлено не было. Все 
имеющееся в продаже сливочное масло 
стоит от 350 до 450 рублей. Наличие 
растительных добавок в его составе про-
изводители отрицают.

Вся информация о результатах про-
верки в миасских магазинах была опера-
тивно направлена в комитет Законода-
тельного Собрания Челябинской области 
по экономической политике и предпри-
нимательству.

Шедевры русского 
муЗея в сатке

один день депутатаяркие краски сабантуя

В День России под ярким солнцем и ясным небом жители и гости 
Нагайбакского района собрались на поляне перед Фершампенуазом для 
традиционного празднования Сабантуя, знаменующего окончание весенне-
полевых работ. В мероприятии приняли участие заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской области Юрий Карликанов, 
депутаты ЗСО Константин Струков, Лена Колесникова (фракция «Единая 
Россия»).

народный контроль действует

Депутат Законодательного Собрания Челябинской 
области Андрей Самсонов (фракция «Единая Россия») 
провел в своем избирательном округе целый день. 
В преддверии Дня социального работника Андрей 
Самсонов вручил благодарственные письма и 
денежные премии за добросовестный труд работникам 
социальной сферы Троицка.
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Роль медицинского работника в нашем обществе всегда 
была важной и необходимой. Каждый врач работает 
с пониманием того, что здоровье общества и нации 

зависит от профессиональности, порядочности и душевной до-
броты. В первую очередь желали здоровья, профессионального 
долголетия и простого человеческого счастья. В ходе концерт-
ной программы награждали лучших представителей профессии 
грамотами, премиями и благодарственными письмами.

Врач акушер-гинеколог Сосновской центральной районной 
больницы Вероника Геннадьевна Куренкова была награждена 
почетной грамотой Законодательного Собрания Челябинской 
области. На празднике было вручено более тридцати ценных 
подарков.

Парламентарий по-
здравил социальных 
работников с профес-

сиональным праздником.
– Уважаемые работники 

социальной сферы, сегодня 
удивительный праздник, – 
сказал Владимир Григорье-
вич. – Работать с людьми 
всегда трудно, а когда чело-
век болен, чем-то недоволен, 
обездолен – тогда приходится 
вдвойне труднее. Надо найти нужные слова, 
где-то промолчать, где-то подбодрить, где-
то помочь. Для этого нужно иметь огромное 
терпение и любовь к людям. Правительство 
не зря учредило такой праздник – День 
социального работника. По поручению 
председателя Законодательного Собрания 
Челябинской области Владимира Мякуша, 
от всего депутатского корпуса ЗСО, моего 
коллеги Александра Решетникова, от себя 
лично поздравляю вас с этим праздником, 

желаю вам добра, счастья, 
терпения, благополучия и 
удачи!

Концертные номера 
сменяли друг друга: твор-
ческие подарки были под-
готовлены коллективами и 
солистами РДК «Металлург» 

и воспитанниками Ашинской детской школы 
искусств. На сцену один за другим подни-
мались представители одной из самых гу-
манных профессий на планете – социальные 
работники, люди, для которых слово «помо-
гать» стало жизненным кредо. Им вручали 
грамоты, благодарственные письма, говорили 
поздравительные слова. Депутат Владимир 
Евстратов принял участие в торжественном 
награждении работников социальной сферы, 
лучших в своей профессии.

В День России координаторы 
социального проекта «Патриотами не 
рождаются» приняли участие в целом 
ряде праздничных мероприятий. 
Депутат Государственной Думы РФ, 
сопредседатель Общественного совета 
по патриотическому воспитанию и 
военно-шефской деятельности при 
Законодательном Собрании Челябинской 
области Дмитрий Вяткин (фракция 
«Единая Россия») поздравил земляков в 
старинном поселке Куваши.

Вместе с гендиректором ЗАО «Зла-
тоустовская оружейная фабрика» 
Валерием Томея представитель 

высшего законодательного органа нашей 
страны поблагодарил селян, участников са-
модеятельности за любовь к своему родно-
му краю, пожелал мира и счастья в каждом 
уральском доме.

– Для нас важно, чтобы взрослые и дети 
знали историю Родины, ценили огромный 
вклад жителей Южного Урала в становление, 
развитие, сохранение России, ощущали себя 
неотъемлемой частью богатейшей культур-
ной державы с крепкими традициями патрио-

тизма. Всюду – от далеких восточных границ и 
полярных широт до Крыма – гражданин Рос-
сии может по праву гордиться своей Отчизной, 
обязан беречь ее! – отметил парламентарий.

И надо сказать, что слова эти не расходят-
ся с делом. Дмитрий Вяткин и его едино-
мышленники системно организуют работу 
с защитниками Отечества, детскими и мо-
лодежными, ветеранскими организациями 
Крыма, Урала, Сибири. Скоро в очередной 
раз делегация Совета по патриотическому вос-
питанию и военно-шефской деятельности при 
ЗСО отправится поощрить лучших воинов на 
дальнее высокогорное пограничное отделе-
ние «Челябинское», что стоит на участке госу-
дарственной границы с Монголией, Китаем и 
Казахстаном. Совсем недавно участники про-
екта инициировали заключение соглашений о 
побратимстве южноуральских муниципалите-
тов с г. Армянском и городом-героем Керчью, 
поддержали Вахту памяти в Северном Крыму. 
Златоустовцы и здесь в числе лидеров!

В этот же день Дмитрий Вяткин и Герой 
России Сергей Зяблов поздравили жителей 
столицы оружейников Урала, повстречались с 
активистами, помогающими реализовать па-
триотические проекты в Златоусте.

–Четверо ребятишек у нас школь-
ники, и для занятий им нужен 
компьютер, купить который 

нам не по карману. Я нахожусь в декрет-
ном отпуске. Муж пасет скот, и доходы у 
нас небольшие, – рассказала многодетная 
мама. – Помогите приобрести для детей 
компьютер.

Обращение Нины Васильевны не осталось 
без внимания. Через несколько дней руково-
дитель Депутатского центра Верхнеуральского 
муниципального округа от имени депутата 
вручила долгожданный планшет многодет-
ной семье.

– Приятно, что депутат сдержал слово. Чест-
но говоря, я не верила, что к нашей просьбе 
отнесутся с таким вниманием и так быстро 
наша просьба будет выполнена, – отметила 
Нина Гайнутдинова.

11 июня по просьбе жителей 
Калининского района депутатом 
Законодательного Собрания Челябинской 
области Игорем Свеженцевым (фракция 
«Единая Россия») была организована 
экскурсия в выставочный зал 
«Аквариум».

Выставочный зал работает 
уже три десятка лет, но после 

капитального ремонта он особенно 
похорошел. Располагается «Аква-
риум» в центре детского парка в 
Металлургическом районе. Здесь 
можно полюбоваться на заморских 
рыб и крокодилов. В выставочном 
зале несколько экспозиций – это 
зал аквариумных рыбок, зал с морскими и 
речными рыбами, а также зал представителей 

земноводных. Особенно понравилось ветера-
нам кормить японских рыбок в интерактивном 
бассейне. Это совершенно ручные рыбы, кото-
рых можно кормить с рук, – этот аттракцион 
является изюминкой водного парка. 

Игорь Свеженцев отметил: 
– Наши ветераны имеют 

право на заслуженный отдых, 
посещение театров и выста-
вок, спортивных соревнований, 
музеев. Все это должно быть 
доступно для них. В наших 
партийных проектах уделяется 
большое внимание людям стар-
шего возраста. Каждое лето мы 
стараемся устраивать для них 
экскурсии по городу, посещение 

храмов и вставок, встречи и чаепития за кру-
глым столом.

награды луЧШим медикам

депутат слово держит

поЗдравления с днем россии

Экскурсия в «аквариум»

есть такая профессия – 
лЮдям помогать

Накануне Дня медицинского работника в районном Дворце культуры в селе 
Долгодеревенское собрались представители самой гуманной профессии – врачи, 
медсестры, работники медицинских учреждений Сосновского района. Их с 
профессиональным праздником поздравило руководство Сосновского муниципального 
района и депутат Законодательного Собрания Челябинской области Дмитрий Мешков 
(фракция «Единая Россия»).

Во время праймериз в Форштадтском 
поселении к депутату Законодательного 
Собрания Челябинской области Юрию 
Раифовичу Карликанову (фракция 
«Единая Россия») обратилась жительница 
поселка Эстонский Нина Васильевна 
Гайнутдинова. Она мама многодетной 
семьи, в ней растут и воспитываются 
одиннадцать детей.

В июне в России отмечают День 
социального работника. В честь 
людей этой славной профессии в Аше 
прошел торжественный концерт. В нем 
приняли участие работники Управления 
социальной защиты населения Ашинского 
района, представители администрации 
и депутат Законодательного Собрания 
Челябинской области Владимир 
Евстратов (фракция «Единая Россия»).



№ 21 (390) • 24 июня 2015 года8 ПАРЛАМЕНТСКАЯ     НЕДЕЛЯ
Газета Законодательного Cобрания Челябинской области

ответы:

Учредитель: Законодательное Собрание Челябинской области.
Издатель (адрес редакции): редакция областной газеты 
«Южноуральская панорама», 454091, г. Челябинск,  
ул. Васенко, 63. Тел. (351) 263-85-35.
Директор С.В. Филичкин. Главный редактор М.Ю. Стерехов.
Зам. главного редактора К.Г. Бурков.

Зарегистрирована Управлением Федеральной службы по надзору за соблюдением 
законодательства в сфере массовых коммуникаций и охране культурного наследия по УрФО.
Свидетельство ПИ № ФС 11-0576 от 03.02.2006 г.

Отпечатано с готового оригинал-макета в ООО «Типография Стандарт», 
454084, г. Челябинск, ул. Каслинская, 77/2.  
Подписано и сдано в печать 23.06.2015 г. по графику – в 15.00, 
фактически – в 15.00. 
Дата выхода 24.06.2015 г.
Заказ № 1110. Тираж 50 000 экз.  Распространяется бесплатно. 

Газета Законодательного Cобрания Челябинской области

№ 21 (390) 
• 24 июня 2015 года

По
 г

ор
из

он
та

ли
: 

Лы
си

на
. 

Ру
да

. 
Ес

ау
л.

 В
ра

г. 
Хе

к.
 С

ке
ле

т. 
М

ам
ор

е.
 К

ли
ч.

 
Ал

фи
то

. С
ет

и.
 А

зо
т. 

Св
ар

а.
 Н

ит
ки

. К
ор

м.
 

Тр
ал

. С
оф

а.
 Б

об
р.

 Б
ис

тр
. Л

ак
та

т. 
Би

ва
к.

 
Из

ер
. У

де
л.

 Р
аг

у. 
Ло

то
. С

то
па

. О
ка

зи
я.

По
 в

ер
ти

ка
ли

: Д
ыр

а.
 С

ор
ия

. М
ав

р.
 

Си
то

. А
мб

ал
. О

ко
. З

ав
ес

а.
 Тр

ио
. Т

ра
кт

ор
. 

Уг
ли

. А
бе

с. 
Фл

ир
т. 

Ба
хч

а.
 З

ас
ту

п.
 П

ек
ло

. 
Ор

да
. Т

иф
. Л

ас
а.

 А
лл

о.
 У

кл
он

. Б
ле

ф.
 И

с-
кр

а.
 Л

иф
т. 

Та
з. 

Об
ет

. К
ра

ги
. Т

ор
и.

 Ту
я.

МОЛОДЕЖНАЯ ПОЛИТИКА

сканворд

Для Законодательного Собрания 
Челябинской области работа с 
молодежью является одной из 
приоритетных. На минувшей 
неделе к депутату ЗСО Александру 
Журавлеву пришли члены 
организационного комитета 
международного турнира по 
парламентским дебатам Top 
Games. Они поделились планами 
на предстоящий учебный год, 
рассказали о проблемах и их 
решениях, а депутат поздравил 
особо отличившихся активистов 
и пожелал успехов в дальнейшей 
работе.

После краткого обсуждения 
итогов последних парла-
ментских дебатов Александр 

Леонидович рассказал ребятам о том, 
куда можно и нужно двигаться дальше. 
К примеру, в данное время набирает 
большую популярность сайт «Новые 
лица». Смысл этого проекта заклю-
чается в том, что активная молодежь 
предлагает всем посетителям рассмо-
треть инициативу, реализованную в 
собственном регионе. Главное, чтобы 
число участников мероприятия было 
больше ста человек. У южноуральских 
активистов уже есть подобные проек-
ты, на которые могут обратить внима-
ние другие регионы. И если идея будет 
поддержана в пяти и более регионах, 
то она приобретает федеральное зна-
чение и может рассчитывать на после-
дующую материальную, организацион-
ную и информационную поддержку на 
уровне Российской Федерации. 

В свою очередь, организаторы 
парламентских дебатов поделились 
планами на следующий учебный 
год. Если учесть, что прошлогодние 
дебаты собрали 12 команд, а в этом 
году участвовали уже 24, то интерес 

молодежи к данному виду активного 
обсуждения политических вопросов 
налицо. Поэтому уже в этом году за-
планирован открытый кубок ЮУрГУ по 
парламентским дебатам, на который 
намереваются приехать представители 
из Челябинской и Свердловской обла-
стей. А следующей весной состоится 
третий турнир Top Games. Александр 
Леонидович посоветовал ребятам не 
затягивать с составлением подробного 
плана и сметы мероприятия, а также 
поделиться своим опытом на собрании 
молодых парламентариев области. 

– Ваши наработки могут пригодить-
ся для организации подобных меро-
приятий по всей территории Челябин-
ской области, – отметил Александр 
Журавлев. 

Кроме того, депутат порекомен-
довал студентам сохранять само-
стоятельность клуба, придумать и 

популяризировать свою символику: 
герб, флаг, гимн. Это позволит при-
влечь в организацию новую активную 
молодежь и набрать вес среди дру-
гих студенческих объединений. Также 
немаловажен и юридический статус 
студенческого объединения. Лучше 
всего задачам клуба будет отвечать 
оформление организации в качестве 
некоммерческого объединения. Это 
позволит рассчитывать на финансовую 
поддержку мероприятий на всех уров-
нях власти. Однако ребята поделились 
сомнениями, что при регистрации 
организации необходимы специали-
сты, которые могли бы отвечать за 
финансовые потоки, документообо-
рот и бухгалтерский учет. Пока такие 
специалисты не найдены. Этот вопрос 
будет проработан в ближайшее время, 
а сотрудники ЗСО гарантировали свою 
помощь в организационных вопросах.

– По оценкам экспертов, порядка 20 
процентов молодых людей в возрасте 
до 30 лет имеют активную граждан-
скую позицию, – отметил Александр 
Леонидович. – Они хотят самореали-
зоваться, получить общественное при-
знание и обеспечить себе прекрасный 
карьерный рост. И мы постараемся 
создать для них все необходимые усло-
вия: это и общественная молодежная 
палата, и собрание молодых депутатов, 
и студенческие клубы по интересам. 
Поддержка молодежных организаций 
позволит собрать и объединить самую 
целеустремленную молодежь и выде-
лить из них настоящих звездочек. 

По итогам встречи Александр Жу-
равлев с удовольствием вручил мо-
лодым и перспективным ребятам 
грамоты от лица председателя Зако-
нодательного Собрания Челябинской 
области Владимира Мякуша. Почет-

ные грамоты получили организаторы 
парламентских дебатов Денис Зыкрин, 
Жалил Каюмов, Ян Кимбаровский, Ру-
стам Рахимов и Олеся Шевнина. В ходе 
встречи Александр Леонидович под-
робно расспросил ребят о студенческой 
жизни: как сдали сессию и уютно ли в 
общежитиях, какие молодежные объ-
единения популярны и каким спортом 
увлекаются ребята. 

– Самое главное для нашей молоде-
жи – не растратить здоровье попусту, – 
посоветовал ребятам депутат. – Без 
него человек не сможет себя полностью 
реализовать. Не расстраивайтесь по пу-
стякам, особенно из-за оценок. Это в 
основном субъективный показатель, це-
нятся не пятерки, а знания. Постарайтесь 
уже на первых курсах определиться, где 
вы будете работать, и двигайтесь в этом 
направлении. И успехов вам!

Людмила БАнноВА.

александр журавлев: «у нас растут настоящие ЗвеЗдоЧки»

Депутат Законодательного Собрания обсудил инициативы, выдвинутые молодежными лидерами
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